



## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a visité le séminaire de Kazan



Le 28 mars 2015, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, en visite à Kazan pour les festivités du 1000<sup>e</sup> anniversaire du décès de saint Vladimir, a célébré les vigiles nocturnes à l'église du séminaire orthodoxe de Kazan. Mgr Hilarion était attendu à l'entrée de l'église du séminaire par le recteur de l'établissement, l'higoumène Euthème (Moïsseev).

Le métropolite Hilarion concélébrait avec le métropolite Anastase de Kazan et du Tatarstan, l'évêque Méthode d'Almetevsk, le recteur du séminaire, les clercs accompagnant le métropolite Hilarion dans son voyage et les enseignants du séminaire de Kazan ayant rang ecclésiastique.

L'office était chanté par le chœur d'hommes du monastère et un chœur mixte de jeunes.

Après l'office, le métropolite Hilarion a rencontré les étudiants et les enseignants. Il leur a parlé des normes d'enseignement des écoles de théologie modernes. Il a également évoqué l'activité des groupes de travail œuvrant à l'élaboration de nouveaux manuels dans différentes disciplines. Le métropolite Hilarion est chargé de superviser ces travaux. Monseigneur a parlé en détail du groupe travaillant à un nouveau manuel de Nouveau Testament.

A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion a répondu aux questions des étudiants et des professeurs du séminaire orthodoxe de Kazan.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50537/>